

# ¿Cómo podemos enseñar a los niños en hacer correctamente las rutinas?

Primero empezaremos con la rutina “leer solo”. Les enseñaremos a los niños a realizar la rutina:

*“Hoy vamos a aprender a leer sólo. Para leer sólo no es necesario hablar. Elegiremos unos libros, y nos pondremos a leer solos durante 5 minutos”*

(y se pone un cronómetro visible)

Se les felicita por hacerlo bien. Al día siguiente, se repite de nuevo, pero se les dice que se amplía un poco el tiempo, ya que lo están haciendo muy bien, y se lee durante 10 minutos (o se amplía más despacio, dependiendo del grupo).

En el siguiente día pasamos a enseñarle una rutina más: leer juntos. Puesto que no saben leer bien, les explicamos que viendo los dibujos leemos el cuento y contamos historias preciosas y fantásticas. Se hacen varios ejemplos para que los vean y les sirva de modelo. Todos los niños de la clase por parejas, “leen juntos” durante 10 minutos.

Cuando continuemos con la actividad, ya dividiremos la clase en dos grandes grupos. Al tiempo la mitad de los niños estén “leyendo juntos”, la otra mitad estarán “leyendo solos”. Se darán diez minutos y se podrá el cronómetro. Cuando se acabe el tiempo, se cambiará de rotación y se seguirá haciendo la actividad. Los que estaban “leyendo solos” pasarán a leer juntos, y viceversa.

Así, le enseñaremos todas las rutinas. Se insistirá mucho en los cambios de rotación, que deben ser organizados.

